



Fisheries and Oceans Pêches et Océans  
Canada Canada

Variation Order / Ordonnance de Modification

MAR-VAR-2020-169

## FISHERIES ACT

Maritimes Region

Variation Order 2020-169

The Regional Director-General of the Department of Fisheries and Oceans for the Maritimes Region, pursuant to subsection 6(1) of the *Fishery (General) Regulations*, hereby issues the annexed Order varying the close times for fishing for crab, groundfish, herring and mackerel in certain waters of NAFO Division 4X.

Issued at Mahone Bay, Nova Scotia this 19<sup>th</sup> day of November, 2020.

---

Doug Wentzell  
A/Regional Director-General  
Maritimes Region



## NOTICE

The Regional Director-General of Fisheries and Oceans Canada for the Maritimes Region gives notice that Maritimes Region Variation Orders MAR-VAR-2020-149, MAR-VAR-2020-150, MAR-VAR-2020-151 and MAR-VAR-2020-152 (issued November 6, 2020 relating to crab, groundfish, herring and mackerel in the Roseway Basin Critical Habitat Area) are hereby revoked, **effective 17:00 hours November 19, 2020.**

Given the dynamic nature of the temporary closures in the Roseway Basin Critical Habitat Area, it is possible that multiple active closures exist in close proximity. The revocation of one closure should not be interpreted as a general re-opening of the entire area. Please refer to the coordinates in the Order(s) to identify the specific waters affected by a closure or revocation. For a list of all active temporary closures in the Maritimes Region, please refer to the Maritimes Region Orders Registry at [www.inter.dfo-mpo.gc.ca/Maritimes/Orders-Registry](http://www.inter.dfo-mpo.gc.ca/Maritimes/Orders-Registry).

For more information, please contact a local Fishery Officer and refer to Variation Order MAR-VAR-2020-169.

Doug Wentzell  
A/Regional Director-General  
Maritimes Region



Fisheries and Oceans    Pêches et Océans  
Canada                            Canada

Variation Order / Ordonnance de Modification  
MAR-VAR-2020-169

## LOI SUR LES PÊCHES

Région des Maritimes  
Ordonnance de modification 2020-169

En application du paragraphe 6(1) du Règlement de pêche (dispositions générales), le directeur général régional du ministère des Pêches et des Océans de la région des Maritimes prend l'ordonnance ci-jointe qui modifie les périodes de fermeture pour la pêche au crabe, au poisson de fond, au hareng et au maquereau dans certaines eaux de la division 4X d'OPANO.

Fait à Mahone Bay (Nouvelle-Écosse) le 19 novembre 2020.

---

Doug Wentzell  
Directeur général régional par intérim  
Région des Maritimes

**ORDONNANCE DE MODIFICATION DES PÉRIODES DE FERMETURE POUR LA  
PÊCHE AU CRABE, POISSON DE FOND, HARENG ET MAQUEREAU DANS  
CERTAINES EAUX DE LA DIVISION 4X d'OPANO**

**Titre abrégé**

1. Cette ordonnance peut être citée comme l'ordonnance de modification du région des Maritimes MAR-VAR-2020-169.

**Modification**

2. Les ordonnances de modification de la région des Maritimes MAR-VAR-2020-149, MAR-VAR-2020-150, MAR-VAR-2020-151 et MAR-VAR-2020-152 sont par la présente abrogés.

**Entrée en vigueur**

3. La présente ordonnance entrera en vigueur le 19 novembre 2020 à 17 h 00.

## **AVIS**

Le directeur général régional du ministère des Pêches et des Océans de la Région des Maritimes informe que les ordonnances de modification MAR-VAR-2020-149, MAR-VAR-2020-150, MAR-VAR-2020-151 et MAR-VAR-2020-152 (issuée le 6 novembre 2020 pour le crabe, le poisson de fond, le hareng et le maquereau dans certaines eaux du bassin Roseway sont abrogés **à compter le 19 novembre 2020 à 17 h 00.**

En raison de la nature dynamique des fermetures temporaires dans l'habitat critique du bassin Roseway, il est possible que de multiples fermetures demeurent en vigueur à proximité. L'abrogation d'une fermeture ne doit pas être interprétée comme une réouverture générale de la zone. Veuillez-vous référer aux coordonnées figurant dans l'ordonnance pour déterminer les eaux concernées par une fermeture ou une abrogation. Pour obtenir une liste de toutes les fermetures temporaires en vigueur dans la région des Maritimes, veuillez consulter le Registre des ordonnances de la région des Maritimes à <http://www.inter.dfo-mpo.gc.ca/Maritimes/Registre-ordonnances>.

Pour obtenir de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec un agent des pêches local ou consulter l'ordonnance de modification MAR-VAR-2020-169.

Doug Wentzell  
Directeur général régional par intérim  
Région des Maritimes